



**ATM- RAPPORT D'ACTIVITE ANNEE 2018-
Assemblée Générale 25 Avril 2019**

1-En premier point, ATM trouve sa vitalité à travers un calendrier bien rempli d'animations

*Nous avons commencé l'année 2018 par **la soirée festive du 9 Mars** une occasion de se rassembler parrains et adhérents autour d'un repas convivial. Nous remercions ***l'Atelier Artistique de Thorigné Fouillard*** pour la réalisation d'une **lampe en Raku**, offerte pour la tombola. Le même weekend, **les 10 et 11 Mars** notre deuxième **foire aux livres** fut un succès. (**Environ** 1500 livres vendus et une recette de **1688€**). Merci à Philippe pour son organisation, à Josiane, pour ses conseils en lecture, au dynamisme de toute l'équipe de bénévoles qui a permis ce résultat. L'association partenaire "**des livres et nous**" tenait son propre stand favorisant les échanges autour du livre.

***Le 24 Avril, L'opération Bol de Riz mobilise toujours autant d'enfants. Nous sommes très reconnaissants à M.MOREL directeur de l'école Ste Anne, et à son équipe enseignante**, pour l'intérêt porté à cette action de solidarité, sensibilisant les jeunes générations. Merci encore aux enfants et à leurs parents.

***Le 26 Avril a eu lieu notre assemblée générale.** Denis avait réalisé un montage retraçant nos animations. Un rendez vous annuel très important pour nous, pour vous rendre compte de nos activités, de nos orientations budgétaires, de notre souci de suivre au mieux la réalisation de nos projets à Sibi Sibi. Moment d'un échange, voir d'un débat. Vos questions sont donc les bienvenues.

* **Pour la bourse aux vélos du 2 Juin, Jean Le Flécher** toujours présent pour le contrôle technique des vélos mis en vente, nous rend un fier service et nous le remercions.

***Notre rendez- vous de rentrée la marche solidaire le 30 Septembre**, fut très ensoleillé. Nous avons accueilli **au moins 120 participants**. Des résidents de l'Aubière ont partagé notre repas après avoir parcouru 8 KLM. Ils ont pu s'initier au palet, grâce à l'animation de Michel Legendre. A cette occasion, certains d'entre vous ont pu découvrir un jeu champêtre "Le PIRLI" activité de nos aînés dans nos campagnes d'Ille et Vilaine, quand il fallait bien s'occuper, tout en gardant les vaches ! Rendez vous en Septembre pour un prochain tournoi, mais heureusement, sans vaches à surveiller.

Novembre et Décembre 2018, deux mois très denses, avec l'organisation de La bourse aux jouets du Samedi 1er Décembre. Courriers adressés aux écoles, flyers distribués aux élèves les 13 et 15 Novembre, pour une récolte des jouets les 20 et 22 Novembre. Nous ne comptons plus les heures passées à trier, contrôler les jouets, et préparer l'espace René Cassin. Pour cette action, nous avons eu l'aide de nombreux bénévoles, qui répondirent aussi présents pour **les six jours d'emballages cadeaux fin Décembre** chez DECATHLON.

2-En deuxième point, évoquons notre présence auprès des partenaires locaux :

Nous avons assisté à la **Réunion de Clôture de la saison associative le 22 JUIN**, participé au **Forum des associations le 1^{er} Septembre**, assisté à **l'Assemblée Générale du CVA le 10 Décembre**. Philippe a participé à la **réunion de réservation des salles communales**.

Enfin, **Le 1^{er} Février**, Jean Jacques, Marie France et moi même avons partagé la galette des rois offerte par **l'association du vide grenier**. Jeanine Belot, présidente, nous a remis à cette occasion, **un chèque de 500€ pour soutenir nos actions à Sibi Sibi. Un grand merci.**

3-ATM ne peut exister sans actions d'informations et de communication :

Denis se charge de la mise à jour **de notre site internet** après une petite formation auprès d'Aurélien, son concepteur. **Des articles réguliers sur nos animations sont rédigés dans l'AMI.** Les banderoles restent aussi un outil efficace. **Ouest France** relaie également parfaitement cette information. **Deux lettres aux parrains, le 16 Mai 2018 et le 16 Août** vous ont été adressées ainsi que les **compte rendus de nos 11 réunions mensuelles.**

4- ATM conforte ses liens avec ses partenaires l'AIVM et L'AJCRPD oeuvrant au Mali

Avec l'AIVM : Jean Jacques a assisté à une première réunion **le 22 Janvier 2018** afin d'évoquer les projets de l'AIVM autour des questions hydrauliques, également autour de la formation de techniciens en panneaux solaires. Deux sujets qui nous concernent directement. Marie France a représenté ATM à l'AG de cette association.

Pour les 35 ans d'Ille et Vilaine Mopti en Mars 2019 : Josiane, Marie France, Françoise Niglaut et moi-même avons participé à la première **commission "Cuisine"** en Novembre 2018. Puis Jean Jacques et F. Niglaut ont participé à une première commission **"Expo Photos"**.

Avec l'AJCRPD : Bernard JOUAN et Jean Yves Le Rumeur, tous les deux coprésidents de Rennes Plateau Dogon, se sont rendus au Mali en Février, et **ont pu rencontrer Fifi et Boukary le 7 Février 2018 à Bandiagara.** Marie France et Jean Jacques ont fait le point avec Bernard JOUAN à son retour. **L'AJCRPD engage une étude « diagnostic maraîchage » sur le plateau Dogon** coordonnée par une ONG MOLIBEMO. Le village de Sibi Sibi est concerné par cette action. Josiane et moi-même **avons représenté ATM au cours l'Assemblée Générale de Rennes Plateau Dogon le 17 Décembre 2018,** et avons intégré le CA, avec pour suppléantes, Marie France et Annette.

5- Enfin notre partenaire privilégiée au Mali : Fifi, présidente de YAGTU nous a fait l'honneur de sa visite Le 8 JUILLET 2018, Espace René Cassin, en présence de toute notre équipe, puis de Moumouni Kone et de Bernard Jouan d'Agro Sans Frontières.

Madame La Maire, Pascale JUBAULT CHAUSSEE et Françoise KOSKAS MARMION, adjointe, assistaient à cette rencontre. Si nous devons retenir une chose de cette journée, c'est cette remarque de Fifi : **« Ce n'est pas aujourd'hui facile d'avoir un partenaire qui va accompagner une communauté pendant plus de 10 ans. Même avec la force, si on n'est pas accompagnés on se décourage. Le courage que nous avons c'est grâce à vous les partenaires ».** Nous saisissons ainsi les enjeux d'un tel partenariat. Le film qui va suivre en témoignera.

Du courage, il en faut plus que jamais dans le contexte actuel d'insécurité au centre du Mali. Nous souhaitons maintenir coûte que coûte ce partenariat avec cette communauté de Sibi Sibi qui nous est chère, à travers nos animations pour financer nos projets, mais aussi grâce au parrainage, vous le savez, fil rouge de notre action.

Votre présence ce soir, parrains et adhérents, ainsi que le soutien de nos élus, nous sont d'autant plus précieux dans ce contexte si difficile pour nos amis Maliens. Un grand Merci à vous tous de la part de toute notre équipe ATM. Et un merci tout particulier à chacun de vous, administrateurs d'ATM pour votre engagement.

Le 25 Avril 2019, Françoise REHAULT-DEV RAND, secrétaire d'ATM

